



P7 #DAVIDCOLMENARES

BUSCA OTRO PERÍODO EN ASF

#DAVIDCOLMENARES

Busca seguir al frente de la ASF

DESTACA BUENOS RESULTADOS EN LAS AUDITORÍAS A FONDOS PÚBLICOS EN SU GESTIÓN

POR CINTHYA STETTIN

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El titular de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), David Colmenares, afirmó que tiene la voluntad de mantenerse –un periodo de ocho años más– al frente del órgano fiscalizador, pues presumió que ha dado buenos resultados en materia de transparencia del gasto público, principalmente.

En entrevista con Javier Solórzano para **Heraldo Televisión**, Colmenares puntualizó que sus principales logros han sido en las auditorías a los recursos públicos de los estados y municipios del país.

“Mi voluntad de decir sí, claro. Por los resultados que llevamos. Ya estamos trabajando en las auditorías que vienen, esté o no esté yo”, expresó.

Informó que el próximo martes 17 de febrero acudirá a la Comisión de Vigilancia de la Cámara de Diputados para presentar el *Informe de la Cuenta Pública 2024*, y un día después, el 18 de febrero, la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior lanzará la convocatoria para elegir al nuevo titular de la ASF.

“Ya tenemos los resultados,

IMPULSA TRANSPARENCIA

- Algunos legisladores de Morena están contra la reelección en la ASF.
- Ese órgano auditor depende de la Cámara de Diputados.
- Sheinbaum informó que enviará reformas anticorrupción a San Lázaro.

20

Mil mdp reintegrados a otros proyectos por subejercicios.

377

Votos de legisladores obtuvo Colmenares para lograr el cargo.

estamos ahorita trabajando nada más en el informe para hacerlo legible, inteligible y comprensivo. (La convocatoria para el nuevo titular de la ASF) está por salir después de que presente el informe”, comentó.

El funcionario destacó que, pese a las limitaciones presupuestales, la institución ha fortalecido su capacidad técnica.

“La crisis no ha permitido que ingresemos más gente con nosotros. Pero con lo que tenemos ha sido suficiente”, afirmó.

Comentó que en la ASF se ha impulsado la economía digital como herramienta transversal, que “no es más que un instrumento para todas las áreas de la Auditoría”.

De igual forma, dijo que la capacitación es fundamental, y detalló que actualmente laboran alrededor de 2 mil 500 personas en la ASF.

Incluso, comentó que aunque vengan cambios en este organismo, “ya se trabaja en las auditorías de la siguiente cuenta pública. La gente está bien capacitada. Tenemos personal para todo”.

Sobre las observaciones a estados y municipios, aclaró que no todo señalamiento implica corrupción, pues en muchos casos se trata de subejercicios que posteriormente son reintegrados a proyectos nuevos de algunas entidades, y advirtió que cuando detectan irregularidades actúan con firmeza.

Añadió que la mayoría de los gobernadores mantiene una actitud receptiva: “Cuando en algún estado están fallando las cosas, se los decimos”.

Comentó que actualmente se audita a la mitad de los municipios del país y que, a diferencia del pasado, ahora se revisan todos los fondos.

“Cuando llegamos (al cargo) sólo se hacían como 200 auditorías. Hoy auditamos a todos los municipios, todos los fondos”, afirmó. ●



• **CHARLA.** El periodista Javier Solórzano entrevistó a David Colmenares para **Heraldo Televisión**.

FOTO: AZUL OLVERA